

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1. Simpulan

Berdasarkan pada hasil penelitian mengenai pengaruh *Current Ratio* (CR), *Debt to asset Ratio* (DAR), dan *Total Asset Turnover* (TATO) terhadap profitabilitas (ROE) pada perusahaan lembaga pembiayaan konvensional periode 2013 – 2019. Maka kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. *Current Ratio* (CR) secara parsial tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap Profitabilitas (ROE) pada perusahaan lembaga pembiayaan konvensional yang terdaftar di BEI periode 2013-2019, hal ini terlihat dari nilai  $t_{hitung}$  lebih kecil dari  $t_{tabel}$  yaitu  $-1,461 < 2,02439$ .
2. *Debt to Asset Ratio* (DAR) secara parsial tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap Profitabilitas (ROE) pada perusahaan lembaga pembiayaan konvensional yang terdaftar di BEI periode 2013-2019, hal ini terlihat dari nilai  $t_{hitung}$  lebih kecil dari  $t_{tabel}$  yaitu  $-0,643 < 2,02439$ .
3. *Total Asset Turnover* (TATO) secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap Profitabilitas (ROE) pada perusahaan lembaga pembiayaan konvensional yang terdaftar di BEI periode 2013-2019, hal ini terlihat dari nilai  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  yaitu  $4,647 > 2,02439$ .
4. *Current Ratio* (CR), *Debt to Asset Ratio* (DAR), dan *Total Asset Turnover* (TATO) secara bersama-sama atau simultan terdapat pengaruh yang signifikan terhadap Profitabilitas (ROE) pada perusahaan lembaga

pembiayaan konvensional yang terdaftar di BEI periode 2013-2019, hal ini terlihat dari nilai  $F\text{-hitung} = 10,050 > F\text{-tabel} = 2,85$ .

## 5.2. Saran

Dengan melihat hasil penelitian yang telah dilakukan sebelumnya, mengenai pengaruh *Current Ratio* (CR), *Debt to Asset Ratio* (DAR), dan *Total Asset Turnover* (TATO) terhadap Profitabilitas (ROE) pada perusahaan lembaga pembiayaan konvensional yang terdaftar di BEI periode 2013 - 2019. Maka penulis memberikan saran bahwa:

1. Untuk meningkatkan Profitabilitas (ROE) perusahaan, jika dilihat dari hasil penelitian yang menunjukkan bahwa adanya pengaruh *Total Asset Turnover* (TATO) terhadap Profitabilitas (ROE) maka disarankan perusahaan untuk menjaga keefektifan aset yang dimiliki perusahaan dalam menghasilkan penjualan sehingga perusahaan bisa mendapatkan profitabilitas yang optimal. Sedangkan *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) tidak memiliki pengaruh terhadap Profitabilitas (ROE) maka disarankan pihak manajemen perusahaan perlu memperhatikan *Debt to Asset Ratio* (DAR) dalam menetapkan kebijakan mengenai perolehan sumber pendanaan internal maupun eksternal perusahaan. Karena semakin tinggi DAR akan menunjukkan risiko yang tinggi karena khawatir perusahaan tidak mampu menutupi hutang-hutangnya dengan aktiva yang dimiliki sehingga untuk memperoleh tambahan pinjaman akan semakin sulit. Dan pihak manajemen perusahaan perlu menjaga *liquiditas* agar

perusahaan bisa mendapatkan profitabilitas yang optimal dengan cara meningkatkan pengelolaan aset perusahaan dalam memenuhi kewajiban atau membayar hutang jangka pendeknya.

2. Bagi investor sebaiknya agar lebih teliti dalam mengamati informasi informasi laporan keuangan perusahaan sebelum melakukan investasi. Dengan lebih teliti terhadap perusahaan-perusahaan yang berpotensi mengalami kebangkrutan maka kerugian-kerugian dapat dinetralisir.

3. Bagi peneliti selanjutnya, penulis menyarankan beberapa hal diantaranya :

a. Dalam penelitian ini penulis menggunakan objek penelitian perusahaan lembaga pembiayaan konvensional, penulis menyarankan agar peneliti selanjutnya dapat menggunakan objek lain dalam melakukan penelitian.

b. Penelitian ini dilakukan dalam laporan keuangan perusahaan pada periode 2013 – 2019 dan 6 (enam) perusahaan. Sehingga data sampel yang dimiliki sebanyak  $n = 42$ . Untuk peneliti selanjutnya, disarankan perlu memperbanyak ukuran sampel dengan menambah periodisasi atau menambah jumlah perusahaan, agar memperoleh hasil penelitian yang lebih baik.

c. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini ada 3 yaitu; *Current Ratio* (CR), *Debt to Asset Ratio* (DAR), dan *Total Asset Turnover* (TATO) untuk mengetahui pengaruhnya terhadap Profitabilitas (ROE). Peneliti selanjutnya bisa menggunakan variabel – variabel lain yang mempengaruhi Profitabilitas (ROE) perusahaan, baik faktor internal maupun eksternal perusahaan.